



SANTÉ, TRANSPORT

Sécurité et innovations dans les transports scolaires avec Envibus

Sensibiliser les enfants à l'importance du port de la ceinture dans les transports scolaires

Publié le 23 septembre 2021

Dans le cadre de ses opérations de sensibilisation auprès de scolaires, Envibus s'est rendu hier au Collège Romée à Villeneuve Loubet afin d'attirer l'attention des collégiens sur l'importance du port de la ceinture de sécurité.

Simulation en conditions réelles

Au programme :

- › présentation du dispositif aux enfants
- › suivie d'une simulation de retournement de véhicule en situation d'accident de la route avec le véhicule Agora, unique en Europe.
- › pour terminer avec un exercice d'évacuation.

Cet exercice permet que **les enfants adoptent le bon comportement dans les conditions réelles en cas d'accident.**

Mais d'autres outils aussi

C'était également l'occasion de présenter les outils et technologies innovants mises en place ou très prochainement :

- › **le Malassi** : un dispositif composé d'un fourreau en mousse dans lequel la ceinture de sécurité est insérée afin d'obliger les passagers à attacher leur ceinture pour ne pas être gênés.

<https://www.agglo-sophiaantipolis.fr/actualites/securite-et-innovations-dans-les-transports-scolaires-avec-envibus-3953?>

- **l'application Zenbus** : révolutionnaire pour les parents et leurs enfants, elle permet de géo localiser les véhicules pendant leur service afin de savoir exactement où ils se trouvent et dans combien de temps ils arrivent à destination.
- **Présentation des nouveaux véhicules en expérimentation sur les lignes scolaires roulant au GNV (gaz) et à l'électrique.**

Dispositifs de sécurité

